

Les nouveautés

Cette année, la fête des écoles aura lieu en deux temps et à deux endroits différents. Une manière de permettre à chacun-e de mieux profiter de la fête!

Du lundi 26 au vendredi 30 juin

Animations pour les enfants

- Sur l'ancien stade de Vaudagne
- Accès sur le temps scolaire réservé aux classes des écoles de Meyrin

Le vendπedi 30 juin

Cortège et fête populaire

- ♦ Cortège pour les classes de 1P à 4P
- Fête sur la Campagne Charnaux
- Manifestation ouverte à toutes et à tous

MEYRIN.ch/agenda



Pourquoi ces changements?

La population et le nombre d'élèves de notre Commune augmentent rapidement. Afin que chacun-e puisse profiter de la fête des écoles, Meyrin propose une organisation en deux temps et à deux endroits différents.

Animations pour les enfants

Du 26 au 30 juin, les élèves des écoles meyrinoises pourront profiter de nombreuses animations et manèges, sur l'ancien stade de Vaudagne.

Les animations leur sont dédiées, et les classes viendront tour à tour, une demi-journée (scolaire), selon un planning défini

Un moment de fête bien mérité! L'accès n'est ouvert ni aux parents, ni au public.

Cortège et fête populaire

Le vendredi 30 juin à

18h, le cortège des élèves de 1P à 4P s'élancera à la rue de la Prulay pour rejoindre la Campagne Charnaux.

Vous êtes cordialement invité-e à venir admirer le cortège, que votre enfant défile ou non! La soirée se poursuivra à la Campagne Charnaux, avec les

traditionnels stands de nourriture du Cartel des associations meurinoises, les animations musicales sur la scène et les fanfares ambulantes.

A noter qu'il n'y aura pas de manèges ni de trampoline, mais vous retrouverez des maquilleur-euse-s, un clown, des poneus et diverses animations ambulantes!







